

報 告 書

開催日時	平成26年7月12日(土) 13時30分～15時00分	
自治協議会名	諏訪住民自治会	
開催場所	諏訪地区市民センター	
出席議員	近森正利、福田香織、森 正敏、中岡久徳	
	司会者	近森正利
	記録者	福田香織
	報告者	森 正敏
参加人数	13 名	
主な意見 ・ 提 言 等	<p>○庁舎整備について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・合併時、上野市に持ち込んだ町村の借金が重くのしかかっている上に、四十九町の高い土地を買い取って市庁舎を建てるのはおかしい。財政再建団体になってしまうのではないかと危惧している。 ・四十九町への移転は、市長選挙時の公約とは違うのではないか。 ・前市長のときに現在地に新築する予定で進んでいたのに、何故このような事態になっているのか。議会の決定はもっと重いものではないのか。 ・まちづくりの構想は5年、10年先を考えなければならない。その中で庁舎位置は大事なことだが、四十九町の農用地等を総合計画ではどのように開発していくのか。市長の思い付きでやっているように見える。 <p>○議会及び市政全般について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今秋に三田坂トンネルが貫通予定であるが、通過するだけの道路になってしまわないよう地区で考えていきたい。 ・農業従事者の高齢化により、担い手がいない。特に村落部が厳しく、中山間組織でも議論をしているが、地域力を上げるしかない。 ・上野市駅前広場の駐車場が60分無料なので、観光客も駐車して地下街を歩いて貰いたい。 ・JR伊賀上野駅・柘植駅間を電化したら、伊賀市はもっとよくなる。電化促進を進めて欲しい。 ・市長は、校区再編について思い付きでやっているように思う。 ・上野北部地区小学校区は4校統合から2校ずつに変更になったが、開校時から複式学級が生じてしまう。再編は、複式解消が目的であるはずなのに教育委員会の見通しが甘いのではないか。 ・諏訪・三田地区から学童保育設置の強い要望が出ている。学童保育の設置に向けて、市全体で取り組んで貰いたい。 	

伊賀市議会議長 様

平成26年 7月12日

議会報告会実施要綱第10条第1項の規定により提出します。

平成26年度議会報告会5班

代表者 近森 正利